

特集

まずは、顔と名前だけでも覚えてください!



~JAあきた白神の未来を担う新しいチカラが加わりました~

令和3年度は、6人の新入職員が入社しました。6人は3月に入ってから各種研修を受講し、社会人としてのマナーや応対力を身につけました。6人はそれぞれの配属先で精一杯頑張っていますので、組合員、地域住民の皆様これからご指導よろしくお願ひ

組しました。6人は3月に入ってから各種研修を受講し、社会人としてのマナーや応対力を身につけました。6人はそれぞれの配属先で精一杯頑張っていますので、組合員、地域住民の皆様これからご指導よろしくお願ひ

組合長からの激励を受ける6人



4月1日(木)

新入職員に対する辞令交付式が行われ、初々しいリクルートスーツ姿の6人は佐藤組合長からキリッと引き締まった表情で一人一人辞令書を受取りました。

佐藤組合長は「総合事業において組合員、利用者にとってはどこの部署も欠かすことの出来ない事業を展開している。配属された部署で精いっぱいチカラを発揮してくれることを期待しています。」と新入職員を歓迎。

式後、管内各施設を視察した6人は2日からそれぞれの配属先へ出勤しました。

金融共済部
二ツ井支店

はたけやま あおい

畠山葵

好きなアイドルや俳優が出演するドラマやYouTubeを鑑賞してから就寝することが趣味の畠山さん。

幼少期から「あおいなら大丈夫!」と母に勇気付けられてきたおかげで、様々なことに興味を持ち挑戦してきました。今度は利用者様から「葵なら大丈夫!」と信頼される職員を目指してこれから挑戦していきます。



金融共済部
のしろ東支店

たむら ゆうか

田村優花

某ラーメン店のネギ丼は、5才時から今も変わらぬ大好物を週5はいけます!

趣味は麻雀の田村さん。余暇にはプロ雀士の動画視聴や、インターネット麻雀を楽しみます。これまで出した最高の役は「九連宝燈」との事。麻雀遊戯時同様、業務中は頭をフル回転させて利用者様の要望に迅速に対応できるJA職員を目指します。



経済部
福祉介護課 白神憩の郷 介護員

ひらかわ せいま

平川聖磨

ラーメン大好き平川さんは、ニンニクをたっぷり投入しちゃうタイプです。食後の口臭ケアはもちろん怠りません。

介護福祉士の資格取得を目指して、常に向上心を持ち続けて白神憩の郷の入居者さんとの対話を大事に一生懸命頑張ります!



経済部
能代農機センター

すずき せいや

鈴木清也

見かけによらず、麻婆豆腐が大好きでご飯3~4杯はペロリと行けちゃいます。

体が大きい割には、小さい事を気にして色々考えこんでしまいがちですが、「粉骨砕身」「不撓不屈」の精神で、組合員から信頼されるBIGなJA職員を目指します!



営農部
二ツ井営農センター(配送センター) TAC

いけうち らい

JA野球部にも早速入部するほど野球好きの池内さん。野球の基本がキャッチボールであるように、TACとして大事なことは農家さんとの会話のキャッチボール。胸元を目掛けて剛速球を放り込む気持ちで、農家さんへ飛び込んでいきます!キャッチボールよろしくお願いします!!



金融共済部
藤里支店

なりた かずき

成田雄希

一か月に4~5冊以上の小説を読破してしまう成田さんは同期で一番?の笑顔の似合う男。事前のアンケートでは自身の性格を「おちょこちょい」と分析していますが、持ち前のスマイルで、日々目標に向かって突き進みます。

好きな言葉は「日進月歩」!

